
Réponse à la question orale de 

Monsieur Marc Loewenstein, 

Député bruxellois,  

concernant 

« les boucles à induction magnétique dans 

les administrations régionales 

bruxelloises » 

Antwoord op de mondelinge vraag van de 

Heer Marc Loewenstein, 

Brussels Volksvertegenwoordiger, 

omtrent 

“de magnetische inductielussen in de 

Brusselse openbare diensten” 

  

Monsieur le Député, Mijnheer de Volksvertegenwoordiger, 

  

J’ai le plaisir de vous donner les 

informations complémentaires. 

Hierbij geef ik u graag de beloofde 

bijkomende informatie. 

  

La mise à disposition de boucle à induction 

dans les bâtiments Industriel 200 (Brucefo) 

et Port 104 (ConnectMemory) n’est pas 

planifiée. Les autres sites mentionnés, Astro 

Tower et Tour&Taxis, dépendent 

respectivement des services facilitaires 

d’Actiris et de Bruxelles Environnement. 

Pas de demande d’ailleurs, ni de la part des 

occupants, ni de la part de la cellule 

Diversité de Bruxelles Synergie. Compte 

tenu des économies et rationalisations 

demandées, il convient de d’abord évaluer 

l’usage réel des appareils mis à disposition à 

l’Iris Tower. 

De voorziening van inductielussen in de 

gebouwen Industriel 200 (Brucefo) en 

Haven 104 (ConnectMemory) is niet 

gepland. De andere vermelde sites, Astro 

Tower en Tour&Taxis, zijn afhankelijk van 

de facilitaire diensten van respectievelijk 

Actiris en Leefmilieu Brussel. Er is tot nog 

toe geen enkele aanvraag ingediend, noch 

door de gebruikers, noch door de cel 

Diversiteit van Brussel Synergie. Met het 

oog op de gevraagde besparingen en 

rationalisatie zou het raadzaam zijn om eerst 

het werkelijke gebruik van de ter 

beschikking gestelde apparatuur in de Iris 

Tower te evalueren. 

  

Le siège social de Bruxelles Environnement 

ne dispose pas de boucles à induction. 

De sociale zetel van Leefmilieu Brussel 

beschikt niet over inductielussen. 

  

Dans la Tour Astro, aucune étude 

d’installation de boucles à induction 

magnétique dans le cadre d’OPTIris n’a été 

envisagée. 

In de Astro Tower is geen onderzoek 

gepland naar de installatie van magnetische 

inductielussen in het kader van OPTIris. 
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